Pressedienst



Elektronische Startnummern für den TV Jahn Walsrode

Zur deutlichen Vereinfachung der Zeitmessung bei Laufveranstaltungen tragen die elektronischen Startnummern bei, für deren Anschaffung die Sparkasse Walsrode einen Betrag in Höhe von 1.200 Euro an den TV Jahn Walsrode spendete. Das Geld stammt aus dem Reinertrag der Lotterie Sparen und Gewinnen der niedersächsischen Sparkassen.

Wie die Zeitmessung funktioniert, erklären der erste Vorsitzende Gerd Baumgarten und Thomas Dierking, Organisator des Eckernworth-Laufes, bei dem die Startnummern ihre Premiere hatten: "durch zwei innen angebrachte Funkantennen wird die Zeit automatisch beim Laufen über eine Bodenschranke beim Start-Ziel-Einlauf gemessen. Ungenaue Messungen gehören damit der Vergangenheit an", freuen sich die Verantwortlichen.

Tim Nikelski, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Walsrode, konnte die Nummer eins selbst als Starter des Eckernworth-Laufes ausprobieren. "Die Sportvereine in unserer Region leisten einen wichtigen gesellschaftlichen Beitrag, daher unterstützen wir sie gerne.", so Tim Nikelski.

